

【自主】自ら進んで学ぶ生徒【寛容】明朗で思いやりのある生徒【挑戦】健康でたくましい生徒
～夢の実現～〈重点目標〉目標に向かって、学びを活かし自己表現できる生徒

原町三中だより



平成27年7月8日(水)第11号

発行責任者：校長 荒木 幸子

TEL 22-3802

人はなぜ学ぶのか 一学期をまとめ 有意義な夏休みの計画を立てたい

7月もあっという間に半ばに入ります。この3日間は梅雨の合間の晴れ、良い天気になっています。一学期も残すところ登校日は6日となりました。

さて、言うまでもなく学校は勉強や生き方を学ぶところです。現在NHK大河ドラマでは、「花燃ゆ」が放送されています。ご存じのように主人公は吉田松陰です。松陰は様々な名言を残していますが、その中で、夢、学ぶこと、について次のようなことをいっています。

夢なき者に理想なし 理想なき者に計画なし 計画なき者に実行なし
実行なき者に成功なし 故に 夢なき者に成功なし 吉田松陰

吉田松陰のセリフ

人はなぜ学ぶのか

学ぶのは知識を得るためでも

職を得るためでも 出世のためでもない

人にもものを教えるためでも 尊敬されるためでもない

己のためじゃ 己を磨くために人は学ぶんじや



平方根を学ぶ

小田村伊之助のセリフ

人はなぜ学ぶのか

与えられた役割を果たすためではない

かりそめの安泰に満足し 身の程をわきまえて 無知で世間知らずで

何の役にも立たぬ己のまま生きるなど御免です

なぜ学ぶのか

この世の中のために己がすべきことを知るために学ぶのです

私はこの長州を 日本国を守りたい 己を磨きこの国の役に立ちたい

そのために学びたい まだまだ学びたい

生物 遺伝を学ぶ



今、中学校で学んでいる生徒たちも5年後、10年後には立派な大人となり、世の中で活躍するようになります。自分が大人になったときに、生き生きとした人生を歩み、世の中のために役立つ人となれるよう、今精一杯学んでほしいと思っています。この夏休みは、家族の時間を大切にしながらも、勉強と部活動を中心とした有意義な時間となるよう、ご家族で話し合ってください。

化学変化を学ぶ



一生懸命学ぶ生徒たちの姿

第二次世界大戦を学ぶ



お弁当の作り方を学ぶ



パソコンで学ぶ

